



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



NOTA DE PRENSA Nº 183-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

UGEL San Ignacio demanda ampliación de presupuesto al ministerio de economía y finanzas

El director de la Unidad de Gestión Educativa Local (Ugel- San Ignacio), William Villalobos Hoyos, pidió al Ministerio de Economía y Finanzas la transferencia de recursos económicos con el fin de cumplir con pagos al magisterio de esa provincia cajamarquina.

El funcionario, indicó que el equipo técnico de esa institución, ha sustentado ante el Ministerio de Economía y Finanzas un déficit de 1 millón 579 mil soles por concepto de pago de planillas a los trabajadores.

Villalobos Hoyos, refirió que hasta diciembre del presente año, en la Ugel San Ignacio se tiene esta necesidad de recursos económicos y que afectaría directamente a los servidores del sector educación.

Explicó que llegan a tener este déficit, puesto que el Ministerio de Economía y Finanzas no transfiere el presupuesto para la implementación de la nueva Ley de Carrera Pública Magisterial.

La falta de recursos económicos originaría que al mes de diciembre no se haga efectivo el pago de planilla a los trabajadores.

Tras la presentación de documentos y el sustento debido, esperan que el Ministerio de Economía y Finanzas, haga efectivo la transferencia de recursos económicos y de ese modo se cumpla con el pago de los trabajadores.

El director de la Unidad de Gestión Educativa Local, indicó además que el jueves último se hizo entrega de la construcción del local institucional de la Ugel San Ignacio, obra financiada por el Gobierno Regional de Cajamarca, con un presupuesto de 2 millones 500 mil soles.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 31 de julio del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!